GUT-Projekt ist Preisträger beim IHK-Schulpreis

Von Redaktion

DARMSTADT. Das Hauptschulprojekt "Zukunft – GUT – gemeinsam gestalten" der Gutenbergschule in Eberstadt ist Preisträger beim IHK-Schulpreis 2022 Hessen. Ziel dieses Projektes ist es, gemeinsam eine Zukunftsperspektive mit den Schülern und deren Erziehungsberechtigten zu entwickeln, sodass kein Schüler die Schule unversorgt verlässt.

Ein Erfolgsgarant sind die sogenannten Zukunftsgespräche. Anwesend sind dabei neben der Klassenlehrkraft, dem Olov-Beauftragten, der Schulsozialarbeit, der Arbeitsagentur und einem weiteren Netzwerkpartner (Rope e.V.) auch die Schüler mit deren Erziehungsberechtigten. Es werden alle beruflichen Optionen, das Schulsystem und die weiteren Schritte gemeinsam thematisiert.

Bei diesen Gesprächen werde laut Mitteilung sehr deutlich gemacht, was von Seiten der Schüler getan werden muss, damit der angestrebte Abschluss erreicht werden kann. Was sind die Erwartungen der Schule? Wie können die Familie, die Schule und die anderen Beteiligten unterstützen? Sind die Wünsche der Beteiligten realistisch?

So lernen die Erziehungsberechtigten alle untermittelbaren beteiligten Kooperationspartner und deren Rollen im Prozess kennen. Es wird Vertrauen und Verständnis geschaffen für den gemeinsamen Weg, der in verschiedene Richtungen gehen kann – von Ausbildung zu weiterführenden Schulen oder anderes. Das Projekt ist erst beendet, wenn die Schüler ihren Weg eingeschlagen haben, auch nach ihrer Zeit an der Gutenbergschule.

Quelle: Darmstädter Echo vom Samstag, 03. Dezember 2022